
2024年度 第２回ＣＳＲ委員会議事録 

 

・日時：令和 6年 9月 20日(金) 15:00～16:50 / 17：15～18：45 

・場所：よつば総合法律事務所 会議室 / JR千葉駅構内 

出席者：高橋（委員長）、大塚（市原）、青木（木更津）、田原（千葉）、池辺（東葛）、福田（北

総）、佐藤支部長(安房代理)、加瀬（銚子）、田中（茂原）、東会長 計 10名 

・議事録作成者：高橋智之 

 

１.東会長挨拶 

本日は、無保険バイク追放キャンペーンの活動の一環としてティッシュ配りが委員会終了後に予定され

ております。会議から長丁場になりますがご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

日本代協からの情報提供になります。9月 13日に開催された全国会長会においては、自民党総裁選

の進行状況について話があり、総裁選の結果を受けて解散総選挙が予想されるとの見解が示されまし

た。この中で、千葉県においては衆議院議員の小林氏を推薦する方針になります。 

さらに、昨年のカルテル問題に関連する有識者会議の報告書が配布され、その内容は業界に大きな

影響を及ぼす可能性があるため、関係者に熟読が促されました。この報告書を基に、9月 26日から 12

月にかけて 6回の金融審議会ワーキンググループが行われる予定であり、主な議題は大規模代理店の

規制強化です。この規制強化は、ビッグモーターの問題を受けたもので、何人以上の代理店が大規模と

見なされるかなどが議論される見込みです。企業内代理店や銀行代理店についても問題提起があり、例

えば製鉄所内の代理店が扱う保険について、消費者にとって手数料が保険料値引きと同等であることが

懸念されています。このため、自己契約に対する手数料をなくすことなどの可能性が検討されています。 

また、DRPネットワークの岡本会長との対話では、業務提携を未だ行っていない方に提携の重要性が

強調されました。災害時のロードサービスの需要が高まる中で、DRPネットワークのサービスが役立つ可

能性があるため、提携を進めることが推奨されました。 

最後に、最近の毎日新聞に私が取材された記事が紹介されていますので、興味のある方にはぜひ読

んでください。 

２.CSR委員会全国一斉ミーティングについて 

 

9/4 に Zoom にて CSR 委員会全国一斉ミーティングが開催され下記内容について情報共有等が行わ

れました。 

 

・CSR委員会の諮問事項の再確認 

・大分代協での好事例 

・ぼうさい探検隊ディスカッションでは各県の取り組みについて協議 

 

各県でもアプローチ先と継続実施に向けての突破口が開けていない事が課題となっており、毎年

苦労している。そんな中でも大分大協では、児童クラブでの出前授業等を実施して申込に繋げてい

る。 



 

３.ぼうさい探検隊マップコンクール活動状況について 

 

 9/2現在 申込 5団体 提出 2団体となる。 

現在申込されている残りの 3 団体に向けては 11/1 が必着となりますので、確実に提出を進められ

るように声掛けをお願いいたします。 

現状の取り組みに対しての結果がなかなか出てこないので、今後の方向性について協議を進めま

した。 

 

意見 

・代協という組織が認知されていない 

・市議に協力を求める 

・市町村の行っている防災イベントとのタイアップ 

・保険会社社員へのアプローチ 

・千葉代協独自の景品等をプレゼントする（トロフィーや賞状等） 

・地域によっては 4年生が防災の授業を行っているのでアプローチしていく 

・探検マップ作成サポートをする 

 

来期に向けた方向性案 

・今まで通り各小学校等への案内を確実に進めていく 

・行政へのアプローチ（防災イベントとタイアップ等） 

 

次回の委員会にてさらに協議を進めていく。 

 

４.地震保険普及キャンペーンについて 

各支部にノベルティは納品済み。 

東葛支部 10月 25日 17時～ 柏駅東口 

北総と東葛支部に関しては日程が決まり次第報告予定。 

来期は、市原・木更津・安房支部となるので来期の活動計画を決める際に実施日と場所の検討をお

願いいたします。 

 

５.出前授業について 

 

来期に向けて、8/21 に茨城代協の実施の講師勉強会に高橋・福田の 2 名で参加して取り組みと

出前授業の詳細を聞いてきました。 

資料を全て貰い、スライドを千葉県バージョンに変更をしたので今期に前倒しで実施をしようと

思います。今後自転車の罰則が強化されますので、スライドの内容に入れこんで千葉代協独自のも

のにしていく。 

 

まずは、練習を兼ねて部活単位で出前授業を実施して来期は高校 3年生を対象として実施先を今期

から探していく。 

 



 

６.無保険バイク追放キャンペーン 

 

委員会終了後に、JR 千葉駅構内にて関東運輸支局の石井様を迎えて無保険バイク追放キャンペー

ンのノベルティ送付活動を実施しました。 

 人通りの多い時間帯ということもあり。用意していた 600部は約 40分で無くなりました。 

 

７.今後のスケジュール 

 

12/4 15-17時にて Zoomにて実施します。 

内容は出前授業の模擬授業とブラッシュアップ・ぼうさい探検隊の方向性について協議します。 

 

3/7 15-17時にてよつば総合法律事務所様 会議室にて実施します。 

内容は、来期の取り組みと出前授業ブラッシュアップがメインです。 

 

以上 


